



GOBIERNO REGIONAL



REPRESENTANTES DEL GOBIERNO REGIONAL DE ÑUBLE DESTACARON A LOS BRIGADISTAS FORESTALES DURANTE LA CEREMONIA.

Reconocimiento en el Día Nacional del Brigadista Forestal

ÑUBLE. El Gobierno Regional destacó la labor y valentía de quienes protegen los bosques y las personas.

En el marco del Día Nacional del Brigadista Forestal, el Gobierno Regional de Ñuble realizó una actividad de reconocimiento a los brigadistas de CONAF Ñuble, destacando su compromiso permanente con la protección del territorio y la seguridad de la comunidad. Durante la instancia, se entregaron distinciones como muestra de gratitud por el servicio que prestan a la región, especialmente en contextos de incendios forestales y otras emergencias que ponen en riesgo bosques, campos y zonas habitadas. C3



PARTE DE LA LABOR DE COMBATE A LOS INCENDIOS ES REMOTA.



EL GOBERNADOR REGIONAL, ÓSCAR CRISÓSTOMO, VALORÓ EL TRABAJO DE LAS BRIGADAS, SUBRAYANDO SU VALENTÍA Y VOCACIÓN DE SERVICIO.



INSTANCIA DE RECONOCIMIENTO EN EL MARCO DEL DÍA NACIONAL DEL BRIGADISTA FORESTAL.